

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

Publicado: 21:31

región de murcia

Zapatero confía en que la desalación podrá paliar los efectos de la sequía en Valencia

Narbona asegura que el trasvase Tajo-Segura "va a seguir funcionando"

EUROPA PRESS /

SAN PEDRO DEL PINATAR

El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, dijo hoy "crear firmemente" en la desalinización como solución para paliar la falta de agua en la Región de Murcia y la Comunidad Valenciana, ya que permite "autonomía" para los momentos de escasez

Rodríguez Zapatero, que realizó estas declaraciones durante su visita a la Planta San Pedro II, acompañado de la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, y del presidente de la Comunidad Autónoma de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, añadió que hay que seguir buscando fórmulas para abaratar los costes de la desalación.

Por su parte, Narbona aseguró que el trasvase Tajo-Segura "va a seguir funcionando", y como prueba de ello, indicó que "hay una obra en marcha para que funcione mejor".

Durante su visita a la planta de San Pedro II, Rodríguez Zapatero tuvo un recuerdo para la figura de Antonio León Martínez-Campos, quien falleciera hace poco más de un año y ostentara la Delegación del Gobierno de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, además de ser presidente del PSRM-PSOE.

En este sentido, Rodríguez Zapatero destacó "la larga y fecunda trayectoria como investigador, como responsable político, como amigo y como un buen ser humano que era, de Antonio León Martínez-Campos". "Forma parte de la historia reciente de Murcia y en muchas de sus dimensiones", añadió.

Igualmente, Rodríguez Zapatero, apuntó que "el reconocimiento de todos se resume en el deseo de que dejemos constancia de tu buen hacer, para ti y tu familia es de justicia, para mí es un honor estar en este acto con los tuyos".

Y es que, previamente, Rodríguez Zapatero

protagonizó un breve acto justo a la entrada del complejo de la desalinizadora, en el lugar donde está la Planta I, que lleva el nombre de 'Antonio León Martínez-Campos'.

Aunque al inicio del acto, en esta zona, estaban familiares e invitados, además de los medios de comunicación, minutos después, cuando el presidente realizaba la visita a la Planta II, hubo un ligero incidente, que no pasó de las palabras, entre dos grupos que se habían congregado a la entrada.

Uno de ellos, formado por una treintena de personas, simpatizantes del PSOE, trataba de impedir que una docena de personas desplegara una pancarta con el tema 'Agua para todos', que al final lograron abrir aunque tuvieron que escuchar gritos como 'a la Zerrichera, a la Zerrichera'.

La Planta de San Pedro del Pinatar II se puso en marcha en octubre de 2006, por lo que su construcción supuso un récord, ya que fue declarada de emergencia por el Ministerio de Medio Ambiente en febrero de 2005.

Supuso una inversión de 89 millones de euros y tiene una capacidad para producir 24 hectómetros cúbicos de agua desalinizada, lo mismo que su gemela, la Planta I, ambas dentro del Programa AGUA, del Ministerio de Medio Ambiente.

La producción completa de ambas plantas se destina a agua de abastecimiento a los 79 ayuntamientos que integran la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, de los que 43 pertenecen a Murcia, 34 a la provincia de Alicante y dos a la provincia de Albacete, con una población total de 2,5 millones de habitantes, que en época estival supera los tres millones.



El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero (c), el presidente de Murcia, Ramón Luis Valcárcel (2 dcha), y la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, entre otros, beben agua procedente la desalinizadora de San Pedro del Pinatar que hoy han visitado. EFE/Eduardo Botella

• El conseller de Territori i Vivienda afirma que las desalinizadoras son un atentado contra el medio ambiente
 • Expertos aseguran que la desalinizadora de Torrevieja no afectará al medio marino
 ¿Está a favor de la paralización de las obras de la desalinizadora de Torrevieja? Opina

Publicidad